

Santiago, 14 de Abril de 1993

S.E.
Don PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
PRESENTE

De mi consideración :

Por intermedio de la presente tengo el agrado de informarle que próximamente la Corporación Educacional de ASIMET, COREDUCMET, recibirá la visita del Presidente del Estado Alemán de Baden Württemberg, señor Erwin Teufel, con motivo de la inauguración oficial del Proyecto de Formación Profesional Dual, implementado a partir de este año en el Liceo Industrial Chileno-Alemán de Ñuñoa.

Durante su visita el personero germano inaugurará las nuevas instalaciones del Taller de la Especialidad de Mecánica Industrial, rama que ya adoptó el sistema de enseñanza dual antes mencionado.

La ceremonia, en la que esperamos nos honre con su presencia, se realizará en dependencias del plantel educacional (Doctor Johow #357) el día 19 de mayo, a las 17:00 horas.

Estamos ciertos que su distinguida participación contribuirá a dar mayor realce a este evento. Sin otro particular y esperando su positiva acogida sobre la materia, aprovecho la oportunidad para reiterarle los sentimientos de mi más alta y distinguida consideración personal.



JUAN RIVEROS POBLETE
PRESIDENTE DE ASIMET



93/8070

Santiago, 21 de abril de 1993

ARCHIVO

Señor
Juan Riveros Poblete
Presidente
ASIMET
Presente

Estimado señor Riveros:

Le agradezco su invitación a asistir a la inauguración del Proyecto de Formación Profesional Dual que se lleva a cabo, a partir de este año, en el Liceo Industrial de Ñuñoa y que contará con la presencia del Presidente del Estado Alemán de Baden Württemberg, señor Erwin Teufel.

Dentro de las prioridades educacionales del Gobierno que presido, está el aumento de la formación técnico-profesional en los planteles de Enseñanza Media, cuestión que consideramos fundamental para el desarrollo económico del país en esta etapa de grandes transformaciones tecnológicas.

El Liceo Industrial de Ñuñoa es una de las instituciones pioneras en este camino, que sigue poniendo en marcha nuevos proyectos y nuevas modalidades que, sin duda, repercutirán favorablemente en otras instancias y planteles educativos.

Habría sido muy grato para mí asistir a esta ceremonia; lamentablemente, no me será posible hacerlo por lo que le ruego excusarme. Aprovecho esta ocasión para enviar a usted, a los miembros de ASIMET, al señor Erwin Teufel, al cuerpo docente y a los alumnos del Liceo, un cordial saludo y mis mejores deseos de éxito.

Atentamente,



Patricio Aylwin Azócar



EXCMO. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
D. PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PALACIO DE LA MONEDA
PRESENTE



315/25

R-G-7
CERRADO